



L'élection du Secrétaire général de l'OTIF

Ce mardi 28 septembre 2021, monsieur Wolfgang Küpper a été réélu pour un mandat de trois ans à la tête du Secrétariat de l'Organisation intergouvernementale pour les transports internationaux ferroviaires.

L'Assemblée générale (AG) de l'OTIF se tient actuellement sous forme hybride à Berne, en Suisse. Elle se déroulera jusqu'à demain 29 septembre 2021.

Après avoir notamment examiné les rapports de la Commission ad hoc sur la coopération et du Groupe de travail d'experts juridiques, les représentants des États membres de l'OTIF ont procédé, dans l'après-midi, à l'élection du Secrétaire général de l'Organisation. À l'issue du vote, qui s'est déroulé selon la procédure définie, c'est monsieur Küpper qui a été réélu.

Juriste disposant d'une expérience professionnelle de 30 ans dans le domaine de la politique ferroviaire internationale, M. Küpper a effectué un premier mandat de presque trois ans à la tête de Secrétariat de l'OTIF (avril 2019-décembre 2021). La pandémie de la COVID-19 est venue ponctuer ce mandat.

Pour ce deuxième mandat, M. Küpper est, entre autres, en charge de la grande rénovation du bâtiment et siège de l'OTIF. De plus, il va continuer de définir et de mettre en œuvre une stratégie à long terme pour l'Organisation, stratégie qui s'articulerait autour du développement durable, de la sécurité et de davantage d'harmonisation du droit ferroviaire.

